

Vorlage-Nr.: **0515-2021/DaDi**
 Aktenzeichen:
 Fachbereich: **Fraktionslose im Kreistag Darmstadt-Dieburg**
 Bischoff, Werner
 Beteiligungen:
 Produkt: **1.01.01.02 Gremienmanagement**

Beschlusslauf:

<i>Nr.</i>	<i>Gremium</i>	<i>Status</i>	<i>Zuständigkeit</i>
1.	Ausschuss für Gleichstellung, Generationen und Soziales	Ö	Zur vorbereitenden Beschlussfassung
1.	Haupt- und Finanzausschuss	Ö	Zur vorbereitenden Beschlussfassung
2.	Kreistag	Ö	Zur abschließenden Beschlussfassung

Betreff: **Personalschlüssel in den Sozialabteilungen des Landkreises Da/Di anpassen – Antrag Abg. Bischoff (fraktionslos)**

Beschlussvorschlag:

Der Kreistag fordert den Kreisausschuss auf,

1. Die „Personalschlüssel“ pro Kunden beratender Mitarbeiter/in in den Sozialabteilungen der Verwaltungen des Landkreises Darmstadt Dieburg in der
 - a) Kreisagentur für Beschäftigung (nur materielle Verwaltung)
 - b) Soziales und Teilhabe
 - c) Zuwanderung und Flüchtlinge
 - d) Wohngeldstelle

für die Zeit von 01.01.2021 bis 30.07.2021 zu ermitteln und zu prüfen. Diese ermittelten Personalschlüssel sollen vergleichbar den „untersten“ Personalschlüssel aller hess. Gebietskörperschaften bzw. Landkreise angepasst werden.

2. Eventuell entsprechender personeller Mehrbedarf in den Sozialabteilungen des Landkreises Darmstadt Dieburg wird spätestens bis zu den Haushaltsberatungen 2022 angepasst.

Begründung:

Gerade in der Pandemie standen und stehen die Kunden beratenden Mitarbeiter/innen der Sozialabteilungen Darmstadt Dieburg vor besonderen Herausforderungen. Ihr Einsatz und Engagement für Hilfesuchende darf nicht an personeller Unterbesetzung scheitern. Hierzu gehört, dass die Personalschlüssel der Kunden beratender Mitarbeiter/innen ermittelt werden. Dies ist von besonderer Wichtigkeit.

Von besonderer Wichtigkeit sind auch vergleichbarer Personalschlüssel hessische Gebietskörperschaften bzw. Landkreise mit denen des Landkreises Darmstadt Dieburg zu ermitteln. (z.B. Main Taunus Kreis)

Bis zur Kreistagssitzung am 08. November 2021 wird Kreisbeigeordnete Lück gebeten, über die Ergebnisse an den Kreistag zu berichten.